
特色小镇如何彰显新魅力

东信润建设有限公司北京分公司是一家民营企业东信润建设有限公司北京分公司是一家民营企业，，能与能与《《中国企中国企
业报业报》》集团达成战略合作我们感到非常有幸集团达成战略合作我们感到非常有幸。。广东东信润建设有限公广东东信润建设有限公
司希望进一步与司希望进一步与《《中国企业报中国企业报》》集团达成深度合作集团达成深度合作。。作为工程施工单作为工程施工单
位我们承担了全国各地大量的项目位我们承担了全国各地大量的项目，，积累了大量的施工经验积累了大量的施工经验，，因此我因此我

们有能力们有能力、、有决心有决心、、有信心为有信心为《《中国企业报中国企业报》》集团和平玫瑰特色小镇建集团和平玫瑰特色小镇建
设添砖加瓦设添砖加瓦，，积极推进积极推进““双十双百双十双百””工程以及工程以及““一带一路一带一路””框架下的各项框架下的各项
合作项目合作项目。。我们将在今后合作的过程中我们将在今后合作的过程中，，以创新的精神助力这一工以创新的精神助力这一工
程程，，积极参与特色小镇等当地发展建设积极参与特色小镇等当地发展建设。。

为和平玫瑰小镇添砖加瓦
广东东信润建设有限公司北京分公司副总经理康功有：

作为地产企业作为地产企业，，以十多年的个人经验以十多年的个人经验，，我觉得地产企业转向特我觉得地产企业转向特
色小镇建设是很明智的选择色小镇建设是很明智的选择。。特色小镇建设不是特色小镇建设不是100100亩或亩或200200亩亩，，
通常都是以三五千亩的量级进行打造通常都是以三五千亩的量级进行打造。。这样不仅大大降低投资成这样不仅大大降低投资成
本本，，又可以把各种业态叠加上去又可以把各种业态叠加上去，，跟当地政府一起合作跟当地政府一起合作，，解决农民解决农民
就近就业就近就业，，增加农民收入增加农民收入，，同时使当地农民享受所有产业的社区功同时使当地农民享受所有产业的社区功
能能，，促进当地经济发展促进当地经济发展。。

转型特色小镇是明智选择

海南多依生态发展有限公司董事长黎仕燕：

在横店集团创始人在横店集团创始人、、横店文化产业奠基人横店文化产业奠基人、、横店四共委主席徐文横店四共委主席徐文
荣带领下荣带领下，，横店创造了很多奇迹横店创造了很多奇迹。。经过经过4040年的奋斗年的奋斗，，把横店小山村建把横店小山村建
成了产业特色明显成了产业特色明显，，百姓生活富裕百姓生活富裕，，环境优美的影视之都环境优美的影视之都、、休闲小镇休闲小镇。。
现在横店集团旗下有现在横店集团旗下有6060多家公司多家公司，，200200多家生产企业多家生产企业，，44家主板上市家主板上市
公司公司，，20162016年上缴税收总额达年上缴税收总额达3838..8585亿元亿元。。横店影视文化产业也蓬横店影视文化产业也蓬
勃发展勃发展，，20162016年横店的旅游人数达到了年横店的旅游人数达到了17801780万万，，是目前国内最大的是目前国内最大的
实景影视拍摄基地实景影视拍摄基地，，被称为被称为““东方好莱坞东方好莱坞””。。目前目前，，我们国家传统的我们国家传统的
剧本和影视项目三分之二基本是在横店拍摄的剧本和影视项目三分之二基本是在横店拍摄的。。

打造环境优美的影视小镇

横店共创共有共富共享工作委员会副主席吴梦良：

中交基金是中国交通集团发起设立的产业投融资平台中交基金是中国交通集团发起设立的产业投融资平台。。截至截至
20162016年底年底，，中交基金注册规模达到中交基金注册规模达到12801280亿元亿元，，累计投放达累计投放达241241亿元亿元。。
我们非常希望这样的基金能够介入特色小镇的发展我们非常希望这样的基金能够介入特色小镇的发展。。目前目前，，中交已制中交已制
定了在国内建定了在国内建100100个特色小镇的目标个特色小镇的目标，，已经实施的有半导体小镇已经实施的有半导体小镇、、电信电信
小镇小镇、、新能源小镇等新能源小镇等。。每个企业自己去跟政府谈会很弱势每个企业自己去跟政府谈会很弱势，，大家一起大家一起
谈则很有优势谈则很有优势。。因此因此，，我们可以把资源拿出来与大家共享我们可以把资源拿出来与大家共享，，共同做共同做
大大。。另一方面另一方面，，我们可以提供资金我们可以提供资金，，而且我们资金提供的范围而且我们资金提供的范围、、广度也广度也
是超乎大家想象的是超乎大家想象的。。

愿与大家共享资源共发展
中交投资基金管理有限公司总经理李雪松：

厦门市会议展览事务局是一个平台的提供者厦门市会议展览事务局是一个平台的提供者、、资源的整合者资源的整合者、、服务服务
的保障者的保障者，，今天我们带着这三者来为中国的特色小镇发展今天我们带着这三者来为中国的特色小镇发展，，提供我们力提供我们力
所能及的一些资源所能及的一些资源、、平台和服务平台和服务。。中国国际投资贸易洽谈会到现在已中国国际投资贸易洽谈会到现在已
有有3030年的历史年的历史。。接下来接下来，，我们将与我们将与《《中国企业报中国企业报》》集团合作集团合作，，携手推动特携手推动特
色小镇事业色小镇事业。。我们很高兴能利用各种各样的展会活动我们很高兴能利用各种各样的展会活动、、商务平台商务平台，，特别特别
是中国国际投资贸易洽谈会的平台是中国国际投资贸易洽谈会的平台，，为特色小镇也贡献热情和力量为特色小镇也贡献热情和力量。。
也期待在座各位企业家也期待在座各位企业家、、各个投资机构能够利用投洽会的平台寻找全各个投资机构能够利用投洽会的平台寻找全
球的合作伙伴球的合作伙伴。。

为特色小镇发展提供资源
厦门市会议展览事务局局长王琼文：

我们倡导的智慧小镇是指通过我们倡导的智慧小镇是指通过IPVIPV99军民融合重大工程军民融合重大工程，，进行城镇智进行城镇智
能化能化、、网络化的全面应用网络化的全面应用，，实现中国智慧城市的自主实现中国智慧城市的自主、、安全安全、、可控可控。。目前目前，，
所有的智慧城市所有的智慧城市、、智慧小镇是没有网络主权的智慧小镇是没有网络主权的，，都是要依靠美国的都是要依靠美国的““根根””来来
运行运行。。而我们建设而我们建设IPVIPV99智慧小镇智慧小镇，，可以保证网络的安全可以保证网络的安全，，主权是在中国人主权是在中国人
手上手上，，这是最大的特点这是最大的特点。。另外另外，，有一个特点是有一个特点是IPVIPV99兼容兼容IPVIPV44。。在智慧特色在智慧特色
小镇上小镇上，，IPVIPV44能做的我们也可以做能做的我们也可以做，，IPVIPV44不能做的事情不能做的事情IPVIPV99也能做也能做。。在家在家
里点播电影里点播电影，，IPVIPV99可以轻而易举做到可以轻而易举做到。。

IPV9助力智慧小镇建设
北京神洲天才科技发展有限公司副总经理楼培德：

临沂铁桑兰茶叶有限公司来自山东临沂革命老区临沂铁桑兰茶叶有限公司来自山东临沂革命老区，，长期以来一直长期以来一直
致力于健康产业致力于健康产业、、中国中医药产业发展中国中医药产业发展，，独创了若干个专利产品独创了若干个专利产品，，做出做出
了很多卓有成效的贡献了很多卓有成效的贡献。。我们推出了一种铁桑兰茶我们推出了一种铁桑兰茶，，对对““四高症四高症””、、糖糖
尿病等患者的健康都很有益尿病等患者的健康都很有益，，可以让大家健康长寿可以让大家健康长寿，，远离疾病远离疾病。。未来未来，，
我们将在健康产业这一块参与到特色小镇之中我们将在健康产业这一块参与到特色小镇之中，，做大做强健康产业做大做强健康产业，，助助
力特色小镇中健康板块的建设力特色小镇中健康板块的建设、、填充填充。。

打造健康产业的特色小镇

临沂铁桑兰茶叶有限公司董事长张金义：
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